

Affichez cet e-mail dans votre navigateur



Les Brèves

Cette semaine, dans le secteur du bus et de l'autocar:



Rencontre avec le ministre Desquesnes

Monsieur François Desquesnes, récemment nommé ministre du Territoire, des

constructif dans le cadre de sa prise de fonction. Le ministre a partagé les priorités de son mandat. Notre CEO a présenté son mémorandum et les enjeux actuels, dont notamment la pénurie de chauffeurs, l'écologisation de la flotte et l'agression envers les chauffeurs. Nous nous réjouissons de chercher avec le ministre des solutions aux défis qui se présentent à nous.

→ [Consultez notre memorandum](#)



Transport scolaire 2024-2025 : que faut-il dans et sur votre véhicule ?

POUR LE CHAUFFEUR:

- carte d'identité
- permis de conduire catégorie D avec mention de l'aptitude à la conduite (sélection médicale) et du Certificat d'Aptitude Professionnelle valable (code 95)
- sur les lignes de plus de 50 km aller simple : tachygraphe et carte chauffeur

DANS/SUR LE VÉHICULE :

- 2 plaques d'immatriculation (avec sceau à l'arrière)
- certificat d'immatriculation
- numéro de châssis
- plaque d'identification
- certificat de visite au contrôle technique valable
- certificat de conformité
- indication du nombre de places (PL)
- règlement de police
- règlement de travail
- certificat d'assurance en responsabilité civile
- extincteur agréé Bénor V (2 extincteurs si la masse maximale autorisée dépasse 5.000 kg)
- coffret de secours (2 coffrets si la masse maximale autorisée dépasse 5.000 kg)
- triangle de secours
- marteaux de secours
- autorisation

» sur la partie gauche, à l'avant et à l'arrière

- gilet de sécurité rétro-réfléchissant



Nous vous conseillons d'également placer les deux autocollants de sécurité « reste à droite derrière moi » et « attention : angle mort » sur vos bus pour le transport scolaire.

Leur but est de sensibiliser les jeunes passagers à un comportement plus sûr autour des bus. Contactez

communication@fbaa.be si vous souhaitez encore en commander.



AU SIÈGE D'EXPLOITATION :

- police assurance incendie (véhicule)



Demandez à vos chauffeurs de bus scolaires de prendre une photo de leur premier trajet scolaire d'août 2024 et de la partager avec nous. Nous souhaitons utiliser ces photos pour mettre en lumière le travail important des chauffeurs de bus scolaires et souligner le rôle du transport scolaire.

➔ Les chauffeurs ou entrepreneurs peuvent envoyer leurs photos le lundi 26/08 à l'adresse communication@fbaa.be ou nous identifier sur Facebook avec la mention @fbaa.

Question fréquente

Question d'entrepreneur « Que se passera-t-il à Paris en octobre 2024 ? »

En octobre 2024, une interdiction limitée de certains véhicules pourrait être instaurée dans le centre de Paris, bien que l'information n'ait pas encore été confirmée. Les autocars EURO VI (Crit'Air 2) seront toujours autorisés à circuler à Paris, mais des restrictions supplémentaires pour la Zone à Trafic Limité (ZTL) dans les 1er au 4e arrondissements pourraient encore suivre. **À partir de janvier 2025, la ZBE sera renforcée, et les véhicules EURO V (Crit'Air 3) ne seront plus autorisés.**

➔ [Plus d'infos sur FBAA.BE](#)



**Quelles questions se posent
les sociétés de bus et d'autocars ?**

Découvrez ici les questions les plus
fréquentes

Accueil | Offre de voyages | Voyages pour groupes | Location de car | Des questions ?

Je veux voyager en car



Découvre tous les voyages

Découvre notre offre d'excursions d'un jour, d'un week-end et de voyage.

Je veux voyager en groupe



Nos voyages pour groupes

Tu es avec un groupe et tu souhaites voyager ou faire une excursion à fabri des soucis ?

Je veux régler un transport



Location de car

Tu as déjà planifié un voyage et il te reste juste à trouver le moyen de transport ?

BUSFAN.BE : informez-nous dès que vos voyages (scolaires) sont publiés sur votre site Internet - *rappel*

En tant qu'exploitant de cars, informez-nous via l'adresse portal@busfan.be dès que de nouveaux voyages ont été placés sur votre site Internet pour cette année ou 2024. Nous ajouterons immédiatement vos voyages à notre site Busfan.

➔ C'est la période idéale pour attirer l'attention sur les **voyages scolaires**. C'est pourquoi nous vous invitons, en tant qu'exploitant, à nous informer via portal@busfan.be dès que vous aurez mis en ligne des voyages pour la prochaine année scolaire. Merci !

ANVERS : le tunnel Waasland uniquement accessible à la circulation locale à partir du 23/09

À Anvers, le tunnel Waasland sera exclusivement réservé à la circulation locale à partir du 23 septembre. Des panneaux « excepté circulation locale » seront placés de part et d'autre du tunnel, mais le contrôle du respect de cette interdiction ne serait pas immédiat. Seules les personnes devant effectuer un trajet local à partir du Linkeroever ou du centre-ville vers l'autre rive de l'Escaut seront encore autorisées à passer. Le trafic de transit devra bientôt passer par le tunnel Kennedy (R1) ou le tunnel Liefkenshoek (R2) pour passer sous l'Escaut. (Belga)



ANVERS : le parking de bus à la Vogelzangdreef sera réservé du 06 au 08 septembre pour le « Flanders Darts Trophy »

Du 6 au 8 septembre, Anvers accueillera le « Flanders Darts Trophy ». Le parking de bus à la Vogelzangdreef a été entièrement réservé pour ce tournoi. Le parking ne sera donc pas accessible aux cars venant pour d'autres raisons. Les cars transportant les supporters de ce tournoi recevront un formulaire à placer à l'avant du bus. Ceux qui n'auront pas de formulaire devront trouver un autre emplacement, comme au D'Herbouvillekaai et au Boomsesteenweg.

Le flux du trafic sera surtout important le samedi et le dimanche, étant donné qu'il y aura un croisement entre les visiteurs quittant les premiers matchs et les visiteurs arrivant pour les matchs du soir.



Inspiration pour les autocaristes : e-learning sur la région d'Alentejo

unique au Portugal, hors des sentiers battus ? Alentejo, située entre Lisbonne et l'Algarve, est connue pour sa nature, ses villages authentiques comme Monsaraz, Évora et Marvão, et ses plages.

Vous pouvez participer à l'e-learning de Visit Alentejo pour devenir un expert certifié de la région. Cette formation se compose de cinq modules.

→ [Inscrivez-vous ici à l'e-learning](#)



Inspiration pour les autocaristes : Atelier Irlande 23/09

Le lundi 23 septembre, Tourism Ireland organise un atelier B2B à Bruxelles. Vous y rencontrerez 18 fournisseurs irlandais lors de brefs entretiens de 15 minutes afin de vous aider à élaborer vos voyages. L'atelier se déroulera de 10h45 à 15h40 à l'hôtel Pullman Brussels Centre Midi.

→ [Inscrivez-vous ici](#) avant le 16 septembre



VIADUC DE VILVORDE : contrôles pour les véhicules lourds

Depuis le 9 août, une interdiction de circulation le week-end a été instaurée sur le viaduc de Vilvorde pour tous les véhicules de plus de 3,5 tonnes. Cette interdiction est en vigueur chaque vendredi à partir de 23h00 jusqu'au lundi à 4h00 et concerne le ring intérieur en direction de Zaventem. L'interdiction de circulation le week-end restera en vigueur jusqu'au printemps 2026. À partir de ce week-end, des contrôles effectifs seront effectués pour les véhicules lourds. L'amende pour non-respect de l'interdiction de circuler s'élève à 178 €.

➡ [Retrouvez sur FBAA.BE le document avec des itinéraires de déviation possibles](#)



À la recherche de chauffeurs ? BEchauffeur.BE propose un premier entretien d'embauche !

Cette semaine, une dizaine de candidats souhaitant devenir chauffeur de bus/car

recrute.

Le 26/08, 03/09 et 04/09, BEchauffeur.BE organisera, respectivement à Molinfaing, Houdeng-Goegnies et Bruxelles, des sessions destinées aux entrepreneurs d'autobus et d'autocars désireux de rencontrer directement des candidats motivés et de futurs talents pour un premier entretien. Au cours de ces sessions, les candidats pourront également découvrir le métier de chauffeur de bus et d'autocar et bénéficier d'un accompagnement en matière de formation.

➔ **Inscrivez votre entreprise au programme BEchauffeur.BE !** Envoyez un e-mail à contact@bechauffeur.be et participez aux entretiens avec les candidats.

CONDOLÉANCES

Le 15/08, Monsieur Hugo Eelbode est décédé à l'âge de 95 ans. Il représentait la deuxième génération à la tête de De Meibloem, a été délégué au sein du Comité Autocar, président d'honneur de la BAAV, et cofondateur de Busworld. Nos sincères condoléances à la famille endeuillée.

➔ [Vous pouvez présenter vos condoléances en ligne ici](#)

CALENDRIER DES ACTIVITÉS DU SECTEUR



Comité Fédéral Autocar



Organe d'Administration FBAA

télétravail et le travail dans les bureaux à Haren. Voici leurs coordonnées :

- [l'équipe de notre fédération](#)
- [les collaborateurs du Fonds social](#)
- [l'équipe de l'ICB](#)
- [les collaborateurs de FCBO](#)



Copyright © 2024 FBAA, Tous droits réservés.

Vous ne voulez plus recevoir ces e-mails ?

Cliquez ici pour vous désinscrire de cette liste d'envoi.

[Consulter notre politique de confidentialité](#)